

Puertos y ASG anuncian solicitud de propuestas para adquirir una planta de generación eléctrica para el aeropuerto internacional Luis Muñoz Marín

San Juan, 22 de febrero de 2023 – La Autoridad de los Puertos de Puerto Rico (APPR) y la Administración de Servicios Generales (ASG), anunciaron la solicitud de propuestas (RFP por sus siglas en inglés) para adquirir una planta de generación eléctrica para el aeropuerto internacional Luis Muñoz Marín (AILMM), cuya apertura se realizará a las 9:30 a.m. del jueves, 23 de marzo de 2023, así lo anunció el director ejecutivo de Puertos, licenciado Joel A. Pizá Batiz.

El titular de la APPR explicó que el RFP 23J-09392 pretende "proveer una fuente alterna de energía confiable y limpia en caso de inestabilidad, interrupción o falla en la red eléctrica del aeropuerto internacional de Carolina, que se ha constituido la principal puerta de acceso aéreo a Puerto Rico".

Pizá Batiz indicó que los documentos informativos para este RFP se publicaron el pasado viernes, 17 de febrero de 2023. Los proponentes interesados en participar de este proceso pueden obtener las especificaciones, libre de costo, accediendo al enlace https://asg.pr.gov/subastas23J-09392 o a la página de la ASG www.asg.pr.gov. Las preguntas relacionadas al RFP, deben ser sometidas solamente a través del correo electrónico preguntas@asg.pr.gov antes de las 4:00 p.m. del viernes, 3 de marzo de 2023 y proveer información de contacto. ASG ofrecerá la respuesta correspondiente en un término de tres (3) días. Todas las preguntas y respuestas serán recopiladas y publicadas en la página web de ASG.

"Luego de haber experimentado las emergencias del huracán María y otros fenómenos atmosféricos, y como parte de las iniciativas del Gobernador Pedro Pierluisi para la recuperación de Puerto Rico, resulta esencial contar con un sistema que maximice la seguridad operacional de nuestros puertos aéreos y marítimos. Por ello, encaminamos esta solicitud de propuesta tras realizar una evaluación total y completa de la demanda eléctrica pico del Aeropuerto. Este sistema permitiría que el AILMM pueda operar sin la red eléctrica comercial, redundando en resiliencia operacional", dijo Pizá Batiz.

Mientras, el principal oficial ejecutivo de Aerostar Airport Holdings, LLC, Jorge Hernández De León, expresó "Experiencias pasadas como lo fue con el Huracán Maria nos sirvió para repensar estrategias de mitigación y resiliencia para que podamos asegurar la continuidad de nuestras operaciones y así el principal punto de entrada durante situaciones de emergencia. Este proyecto es un ejemplo de colaboración entre todas las partes con un bien común que es el pueblo de Puerto Rico".

Por su parte, la administradora de la ASG y principal oficial de compras de Gobierno de Puerto Rico, Karla Mercado Rivera, indicó que, "Estamos bien comprometidos en ejecutar con éxito, agilidad y transparencia este proceso competitivo de un proyecto tan importante para la Autoridad de los Puertos. El trabajo en equipo de ambas agencias ha sido estupendo y se plasma en los resultados y lo adelantados que están los proyectos de recuperación de la agencia. Esperamos contar con la participación de los líderes en esta industria y que al final del día se vean los resultados que se reflejarán en un beneficio directo a la ciudadanía".

"Estamos muy complacidos y confiados en que esta solicitud de propuestas logrará nuestro objetivo de proveerle al AILMM un sistema de generación a la par con la demanda moderna y los estándares altos de confiabilidad y seguridad operacional. Agradezco a la administradora de la ASG, Karla Mercado y su equipo de trabajo la colaboración recibida para hacer posible la publicación de esta solicitud de propuesta", concluyó Pizá Batiz.

XXX

Contacto: Elizabeth Cabrera (787) 360-7414

